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3 月、花の需要期がピークになってきました。市場の相場も急激に上がっています。仲卸し

各社の店頭で並んでいる花は小売価格かと見間違えるほどの値札が付いています。 

せっかくの需要期なのに、儲けられない（販売価格に転嫁しづらいほどの）この市場相場は

どこに原因があるのでしょうか？ 

たくさん売れればその分儲かるような市場流通・価格は実現されないのでしょうか？ 

農家さんの儲け、物流業者さんの儲け、市場・仲卸しの儲け、花屋さんの儲け、そして、消

費者の花を購入したことによる喜び、満足感。すべてを満たす仕組みが「持続可能な」仕組

みだと思うのですが。業界の一人として、まだまだ考えが足りないようです。 考えます。 
 

今週のホットニュースは、 

〇大田店 母の日はすぐです。でも今が一番きれいなカーネーション 

 

〇世田谷店 私もＨＡＮＡＢＩＹＯＲＩに行ってきました！！ 
 

〇葛西店 初カーネーション産地訪問。千葉県 鈴木浩仁さんのところへ 
 

〇会長小池のコラム(過去記事)  「尊重して信頼する」信頼関係を構築するために 

以上の 3 レポート+1 です。それでは、どうぞご覧ください 
 

 
 

３月も半ばになってきましたまだまだ寒いですが、卒業式シーズンもはじまり春が近

づいています。 

母の日によく使われてるカーネーションは 

学名：Dianthus caryophyllus L.  ナデシコ科ナデシコ属多年草です 

開花時期は 2～5 月ですが、ハウス栽培が盛んでお花屋さんには 1 年中を通して流通

しています。 

 

粒イチゴ    

愛知県/西尾 304  

丸正園芸 

 

 

だんご 

愛知県/山崎園芸 
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ドレープ            ハッピーハル 
愛知県 /山崎園芸          愛知県/西尾 304 丸正園芸 

  

花束やアレンジにもよく似合うし、今の時期がカーネーションが一番綺麗です。 

私が韓国にいた 20 年前は日本みたいに綺麗なカーネーションはなかったです。 

特にフローレ 21 で働いてこんなに綺麗なカーネーションを見て感動しました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

マ－ロ 20          エクストラバガンザ 

千葉県 /鈴木 浩仁           千葉県 /鈴木 浩仁 
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アンティグア 

千葉県/鈴木 浩仁 

 

 

 

 

 

今月は決算月なので残りわずか、頑張って

いきます。 

 

 

大田店 チャンロッキでした 

 

 

 

 
 

 
 

皆さん、こんにちは！ 

今回私は、よみうりランドに隣接している『HANABIYORI』へ行ってきました。 

この日は天気も良く暖かい日だったので、過ごしやすかったです。 

 

早速中へ入ると、こんな感じでたくさんの植物た

ちが吊るされていました。 

 

HANABIYORI の建物自体はそんなに広くない

のですが、観葉植物の販売や制作イベント等が開

催されており賑やかでした。 
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入口手前あたりには水に浮かべられた

ガーベラやトルコ、カーネーションなど

が色鮮やかで可愛かったです♡ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中でも、青い胡蝶蘭と、私の地元にある 

座間洋らんセンターの加藤さんという

方が丹精込めて作られた立派な胡蝶蘭には目

が止まりました！ 
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座間洋らんセンター・加藤さんの胡

蝶蘭 

 

 

花芽がいくつ付いているのかしっ

かり確認はしていないのですが、迫

力がありました。 

 

 

 

 

 

 

併設されているスタバで一休みをし、再び園内の散策へ。 

 

 

 

 

手入れが行き届いた園内には旬の花たち

がたくさん咲いていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑伝わりづらいですが白色と淡いピンク色の梅も咲いていました。 
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また、私が訪れた時にはまだ準備の段階だったので外観しか見ることができなかった

のですが、3 月頭には園内にある温泉施設もオープンしたそうです。 

 

今回は昼間に行きましたが、夜はライトアップされるので昼間とはまた違った景色を

見れそうです。 

 

たまには花と緑に癒され、温泉で日々の疲れを忘れるのも贅沢で良いのではないでし

ょうか？ 

現場からは以上です！  

では、またの機会にお会いしましょう～！      

                       世田谷店加工部 菊池 

★おまけ★ 

HANABIYORI 内に大きな水槽があるのですが、そこで出会ってしまいました。          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

↑面白い模様をしたお魚              ↑ファインディング・ニモ          
 
 

 

 
こんにちは～～！ 葛西店の川村です！ 

 

3 月 6 日に千葉県でカーネーションやナデシコを生産している 

鈴木浩仁さんのところに行ってきました～～！ 

 

鈴木浩仁さんのカーネーションはみなさん一度は手にしたことがあるのでは！ 

というくらい有名な生産者さんです！ 

 

葛西店にもよく並んでいます～!(^^)! 
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鈴木浩仁さんのカーネーションは花も大きくて、茎もまっすぐで、色も鮮やかです！ 

 

「一番花でも絶対にくたくた
・ ・ ・ ・

の花は出荷しない」と品質のこだわりを感じました！ 

 

鈴木浩仁さんが第一人者（考案した）

の、 

カーネーションのガク割れから作ら

れたレリシアです◎ 

 

 

ガク割れしていないいつものカーネ

ーションと全然違います！！ 

 

カーネーションのガク割れは遺伝子

的なものらしく品種によっても割れ

やすさは全然違うそうです！ 

 

 

ガク割れしないようにテープでとめ

ることもあったそうです！！ 
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がく割れしていないカーネーション   がく割れしているカーネーション 

          

 

 

複色のギンザのレリシアです◎ 

めちゃくちゃかわいい！！ 

 

 

大人気品種のバイパーワイン！ 

きれい～～！！ 

 

 

カーネーションの産地さんに行くのは初めてだったので勉強になることが沢山あり

ました！！ 

ありがとうございました(^-^) 

葛西店 川村 
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会長 小池潔のあれこれコラム（過去記事） 

「尊重して信頼する」（2018 年 03 月 23 日号より） 

１８日女子テニスの大坂なおみ選手が、４大大会に次ぐ格付けのインディアンウェ

ルズ・マスターズでツアー初優勝を果たした。 

更に今週のマイアミ・オープンでは、1 回戦で大坂が最も尊敬するセリーナ・ウィ

リアムズにストレート勝ちを収めた。残念ながら２回戦ではランキング４位のエリ

ナ・スビトリナに敗れたが大きなポテンシャルを見せてくれた。 

 もともと彼女の能力は高く評価されていたが結果がついてこなかった。今期から指

導者として多くの実績を上げてきたドイツ人のサーシャ・バイン氏に出会い、精神面

の成長が安定したプレーを生み出したとされている。 

世界一になれる器を持ちながらネガティブな考えで殻を破れなかった大坂がサー

シャ・バインの明るく細かい気配りの支えで一気に才能を開花させたと言われている。 

 

 練習中、大坂が豪快なショットを返したときは「ヒュー」と口笛を鳴らしたり「ワ

オ！」と目を見開いたり……多少大げさなくらいのリアクションでいい気持ちにさせ

る。あるいは、自分も必死にボールを追いかけてみせ、それでも返せなかったことを

強調して選手のショットの価値を高める。 

試合中のアドバイスもやさしく励まし「君ならきっとやれる」と大坂を笑顔にする。

対話で意思疎通をし、相手をリスペクトする姿勢が二人の信頼関係を短い間に成立さ

せたのだろう。 

 

 一方、日本のスポーツ界では学校の部活からトップスポーツまでパワハラや暴力が

後を絶ちません。「かわいがる」という言葉で暴力的な稽古がされることや、指導者

が権力を乱用し選手を支配する風潮など、選手を尊重し信頼関係を築く、真逆なこと

が一部で横行しています。 

 

 私も中学、高校とバスケット部で毎日汗を流した経験があります。たった１０分練

習に遅れただけで、「うさぎ跳びでコート３周」当時はうさぎ跳びが足腰を鍛える練

習とされていたが、科学的見地からは最も足腰に悪いとされている鍛え方です。 

自分と指導者との信頼関係など皆無でした。ですから好きなバスケットでいい思い

出はつくることが出来ませんでした。 

  

私はスポーツに限らず、人と人の信頼関係を構築するには相手を認め合い、共に人
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間として成長していくことが大切だと思う。 

そのことが、「自分自身できているのか？」と聞かれたら、出来ているとは胸を張

って答えることが出来ない。しかし出来るような人間に成長したいと思っている。 

 

 大坂とサーシャの二人が数々のトーナメントを勝ち抜き、４大大会で優勝するのを

見届け、自分自身の成長に繋げるよう頑張りたい。 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

株式会社 FLORE21 https://www.flore21.com 

      http://www.facebook.com/flore21com 

https://www.instagram.com/flore21jp 

https://www.instagram.com/takenouen/ 

https://www.instagram.com/tokyo_shokubutsu_zufu/ 
 

世田谷店 Tel 03-5494-8700 Fax 03-5494-8701 

大田店  Tel 03-5492-4124 Fax 03-5492-4127 

葛西店  Tel  03-5659-8750 Fax 03-5659-8751 

      板橋店  Tel 03-6904-1813 Fax 03-6904-1814 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 
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